



TEAK OIL



Tik Yağı

Bahçe Mobilyaları • Deniz Araçları
Garden Furniture • Marine Vahateleri

ÜNLÜ Tik Yağı dış ortamda bulunan ve suyla teması olan ahşap ürünlerinde kullanılır. ÜNLÜ Tik Yağı bahçe mobilyasından ahşap teknelere kadar geniş bir kullanım alanına sahiptir. Özel formülü nedeniyle ÜNLÜ Tik Yağı ahşabın derinlemesine nüfuz ederek ahşap yapısını besler ve uzun süre koruma sağlar. Yüksek su iticiliği nedeniyle ÜNLÜ Tik Yağının uygulandığı yüzey, su ile temas ettiğinde suyu uzaklaştırır ve ahşabın sudan bozulmasını engeller.

TANIM:

ÜNLÜ Tik Yağı, tik ve benzeri sert ahşabı besleyen, koruyan ve ömrünü uzatan doğal yağların ve silikon türevlerinin katkısıyla üretilmiş üstün nitelikli bir üründür.

TEKNİK ÖZELLİKLER:

Yoğunluğu (20°C, gr/cm³) : 0,89-0,91 gr/cm³
Toz Kuruma: 3-3,5 saat
Dokunma Kuruma: 5 saat
Tam Kuruma: 24 saat
Kati (Ağırlıkça, %) : 50±1
Viskozitesi: 20 OC /Din Cup 4/ 13-14 saniye

ÖRTÜCÜLÜK:

1 litre ÜNLÜ Tik Yağı tek katta 12-15 m² alanı örter.
Alınacak olan sonuç ahşap türüne bağlı olarak değişiklik gösterebilir.

UYGULAMA ALANI:

Tüm iç ve dış ortamlarda, ahşap, kapı ve doğramalarda, banklarda, bahçe ve iç mekân mobilyalarında, tekne güverteleri gibi yoğun olarak suya maruz kalan ahşaplarda kolay ve hızlı bakım için tasarlanmıştır. Ahşaba kolay nüfuz eder, yarattığı mumlu yapı sayesinde su geçirmezlik özelliğini artırarak ahşabın suya karşı korunmasını sağlar, ömrünü uzatır, farklı hava koşullarına ve dökülmelere karşı ahşap yüzeyi daha da güçlendirir.

UYGULAMA ŞEKLİ:

ÜNLÜ Tik Yağı uygulamaya hazır (RTU) bir üründür ve inceltmeden uygulanır. Bu ürün yassı fırça veya kısa rulo ile uygulanabilir. Ürününün kuru ve temiz yüzeye uygulanması önemlidir. Şayet uygulanan yüzeyde önceden atılan vernik veya boya kalıntısı varsa zımpara yardımı ile temizlenmelidir. Bu durumda Tik Yağı uygulanmadan, yüzeyin tiner kalıntılarından arındırılmış ve tamamen kurumuş olmasına dikkat edilmelidir. ÜNLÜ Tik Yağı bir fırça yardımıyla ahşabın lifleri ile aynı yönde ve bolca sürülüp, yaklaşık bir dakika sonra sürülen yağın üzerinden temiz ve kuru bir bez ile bir kez daha geçilerek yağın eşit oranda yayılması ve emilmesi sağlanır. Genellikle tek kat uygulama yeterlidir. Ancak emiciliği yüksek ahşaplarda ve ağır hava koşullarına maruz kalan yerlerde ikinci, hatta gerekirse üçüncü kat uygulama yapılabilir. Uygulanan kat sayısı, ahşabın emiciliğine bağlı olarak değiştiğinden ahşabın yeterince doyurulmasına dikkat edilmelidir. İkinci katı uygulamak için bir gün beklenmelidir. Tik Yağının uygulandığı yüzey bu sürede tercihen güneşli ortamda bırakılmalıdır. İkinci kat uygulanacaksa ilk katın tamamen kuruması beklenmeli ve yoklama zımparası yapılmalıdır. Tik yağı bakımı ahşabın maruz kaldığı şartlara göre yılda 1-2 kere yapılmalıdır. ÜNLÜ Tik Yağı kullanıma hazır bir ürün olup inceltme gerektirmez.

DİKKAT EDİLECEK HUSUSLAR

Ürün kullanım öncesinde ve kullanım esnasında iyice karıştırılmalıdır. Uygulama yağmurlu, çok sıcak ve çok soğuk havalarda yapılmamalı, sıcaklığın 40 °C'nin altında olmasına dikkat edilmelidir. Uygulama öncesinde yüzeyde kir, eski boya ya da vernik kalıntısı varsa temizlenmelidir. Bunun için tercihen 150-180 numara zımpara kullanılmalı ve zımparadan sonra yüzey nemli bir bezle silinerek tozdan arındırılmalıdır. Aşırı miktarda doğal yağ içeren tik, iroko gibi ahşapların yağlı yapısı dolayısıyla uygulamadan önce yağdan arındırılmalıdır. Bu yüzden zımparadan önce yüzey ÜNLÜ Selülozik tinerle temizlenmelidir. Temizlemeden sonra Tik Yağı uygulamadan yüzeydeki tinerin kuruması önemlidir. Ürünün kullanımından sonra kutunun kapağı sıkıca kapatılmalıdır. Sistemde kolay uçucu ve yanıcı çözücülerin bulunması nedeniyle açık alanlarda uygulama yapılmalı, açık alev ve yüksek ısıdan sakınılmalıdır. Uygulamadan önce iyice karıştırınız. Çocuklar ve evcil hayvanların erişemeyeceği yerde saklayınız.

GÜVENLİK KODLARI: S2, S23, S24, S38, S42, S51

UYARI İBARELERİ: R36/37/38, R65, R66





Unlu Teak Oil is designed to protect exterior wooden surface and wood in contact with water. This unique product is widely used on garden wooden furniture and wooden boats. Thanks to its special formula UNLU Teak Oil penetrates deeply into wood, feeds and protects it for a long time. Adding water repelling agents to the formula yields the surface on which UNLU Teak Oil is applied to repel water and to stop spoilage comes up from water contact.

DESCRIPTION:

UNLU Teak Oil, is a superior product made up of natural oils and silicone compounds to feed and protect Teak and similar hard wood and to elongate its life.

Technical Specifications:

Specific Gravity (20°C, gr/cm³): 0.89-0.91

DUST DRYING TIME:

3-3.5 Hours

Touch Drying Time: 5 Hours

Thorough Drying Time: 24 Hours

Solid Content (By Weight, %): 50±1

Viscosity: 20 OC /Din Cup 4/ 13-14 Seconds

COVERAGE:

By using 1 liter ÜNLÜ Teak Oil, 12-15 m² area is coated in a single layer. Depending on the wood type and its porosity the result may change.

FIELD OF APPLICATION:

UNLU Teak Oil is designed for easy and quick maintenance of indoor and outdoor wooden furniture, wooden bench and tables, doors, frames, boat decks and similar wooden structures where water exposure is expected. UNLU Teak Oil penetrates easily into wood and prohibits passage of water due to waxy structure. It helps wood to withstand against weathering and hard climates better and prolongs its life.

APPLICATION METHOD:

ÜNLÜ Teak Oil is a ready to use (RTU) product and is applied without adding thinner. The product is applied either using flat brush or short stalk roller. Product is applied on clean and dry surface. In case the surface is previously coated, old remaining must be removed by sanding. Please note that there should be no thinner residue left on the surface before applying the product.

UNLU Teak oil is spread on wood using a clean brush (roller) and in the direction of wood veins. After one minute the surface is cleaned evenly by a clean cloth and at the same time the Oil is passed into the parts not well filled. Generally single coat application is adequate, however on woods with high porosity and/or in heavy climates another coat (even third coat) is advised. Since the porosity of the wood plays the main role in number of the applications, saturation of the surface by Oil should be followed carefully. Second layer application is performed the day after, preferably leaving the wood in sunshine. Second layer is applied on the dried coat and preferably after touch sanding. Depending on the conditions, UNLU Teak Oil is applied on the wood once or twice per year.

WARNING:

Mix the product thoroughly before and during the application. Do not apply this product in rainy, very hot or very cold weather. Application temperature should be above 15°C and below 40 °C. Before applying the surface should be cleaned and free from dust, fat, previous paint and varnish remaining. To do this it is recommended to use sand paper number 150 to 180 followed by cleaning the surface by a clean cloth. To remove the dust completely from the surface we may use a dump cloth. Wooden surface with high oil content (e.g. Iroko) should be degreased before using UNLU Teak Oil. For this reason such surface should be cleaned by UNLU Cellulosic Thinner prior to sanding and leave to dry.

Close the lid tightly after use. Since the product contains highly volatile and flammable solvents, use in well ventilated workshops away from source of ignition and naked flame. Keep away from reach of children and pets and do not inhale or drink.

ТИКОВОЕ МАСЛО

Тиковое масло "ÜNLÜ" применяется для покрытия деревянных поверхностей, постоянно контактирующих с внешней средой и водой. Тиковое масло "ÜNLÜ" обладает широкой областью применения: начиная с садовой мебели и кончая деревянными лодками. Благодаря специально разработанной формуле, тиковое масло "ÜNLÜ" прекрасно проникает вглубь деревянного массива, обеспечивая тем самым его питание и длительную защиту. Высокая водоотталкивающая способность тикового масла "ÜNLÜ" отталкивает воду от поверхности, на которую оно нанесено, предотвращая гниение дерева в водной среде.

Описание:

Тиковое масло "ÜNLÜ" – это высококачественное изделие, прекрасно питающее, защищающее и продлевающее срок действия изделий из тика и ему подобной жесткой древесины, благодаря входящим в состав натуральным маслам и силикону.

Технические характеристики:

Плотность (20°C, г/см³) : 0,89-0,91 г/см³
Высыхание до неприлипания пыли: 3-3,5 часа
Высыхание до прикосновения: 5 часов
Полное высыхание: 24 часа
Твердый слой (преимущественно, %) : 50±1

Вязкость: 20 OC /Din Cup 4/ 13-14 секунд

Покрываемость:

При условии покрытия одним слоем, 1 литр тикового масла "ÜNLÜ" способен покрыть участок площадью 12-15 м². Полученные результаты могут варьировать в зависимости от типа дерева.

Область применения:

Эта продукция была разработана специально для обеспечения легкого и быстрого ухода за всеми внутренними и наружными деревянными поверхностями, деревом для дверей и окон, скамеек для парков, мебелью для сада и интерьера, а также таких деревянных поверхностей, как палуба лодки, на которую постоянно воздействует вода. Легко впитывается в дерево, а его восковая поверхность увеличивает водоотталкивающую способность дерева, защищая его от воды и влаги, увеличивая его долговечность и сопротивляемость в различных климатических и погодных условиях.

Способ нанесения:

Тиковое масло "ÜNLÜ" – это уже готовый к применению продукт (RTU), не нуждающийся в разбавлении. Наносится на поверхность при помощи плоской кисточки или валика. Очень важно нанести масло на чистую и сухую поверхность. Если на рабочей поверхности имеют место остатки ранее нанесенного лака или краски, ее следует тщательно очистить наждачной бумагой. В данном случае следует проследить за тем, чтобы на момент нанесения тикового масла, поверхность была очищена от остатков растворителя и была абсолютно сухой. Тиковое масло "ÜNLÜ" следует обильно наносить кисточкой в точности по направлению волокон древесины. Спустя, приблизительно, одну минуту после этого следует слегка протереть рабочую поверхность сухой и чистой тряпочкой, обеспечивая, тем самым, равномерное распределение и впитывание масла поверхностью. Как правило, одного слоя оказывается достаточно. Однако на деревянные поверхности с высокой степенью впитываемости и поверхности, постоянно подвергающиеся воздействию жестких климатических и погодных условий можно нанести второй и даже третий слой. Количество слоев, как правило, зависит от впитывающей способности дерева, определяющей количество необходимого для насыщения древесины продукта. Если нужно нанести второй слой, переждите сутки после нанесения первого слоя. В течение предусмотренного времени ожидания рекомендуется оставить изделие на солнечном участке. Перед нанесением второго слоя необходимо дождаться, пока полностью высохнет первый слой (проверить можно при помощи наждачной бумаги). В зависимости от условий, деревянные изделия следует покрывать тиковым маслом с периодичностью 1-2 раза в год. Тиковое масло "ÜNLÜ" – это уже готовый к применению продукт, не нуждающийся в разбавлении.

Обратите внимание!:

Перед- и в момент применения продукта его следует хорошенько размешать. Нельзя наносить тиковое масло в дождливую, жаркую и морозную погоду, температура не должна превышать 40 °C. Если на рабочей поверхности присутствует грязь и остатки лака или краски, ее следует предварительно очистить от них. Для этого рекомендуется использовать наждачную бумагу номер 150-180, а затем протереть пыль с очищенной поверхности при помощи слегка увлажненной тряпочки. Перед нанесением изделия на деревянную поверхность с насыщенной маслянистой структурой, такие как тик и ироко, поверхность следует предварительно очистить от масла. Поэтому, перед применением наждачной бумаги следует очистить поверхность целлюлозным растворителем "ÜNLÜ". После очищения следует дождаться полного высыхания поверхности и только после этого наносить тиковое масло. Не наносите тиковое масло в дождливую или жаркую погоду. Предварительно протрите пыль с рабочей поверхности при помощи слегка увлажненной тряпочки. Плотно закройте крышечку после использования изделия. В связи с присутствием в формуле летучих и легко воспламеняемых соединений, тиковое масло следует наносить только на открытых территориях, избегая близости огня и воздействия высоких температур. Перед применением хорошенько размешайте. Храните в недоступном для детей и домашних животных месте.

Коды безопасности: S2, S23, S24, S38, S42, S51

Предупредительные знаки: R36/37/38, R65, R66



FABRİKA • GÖKHAN BOYA SAN. LTD. ŞTİ.
Kazım Paşa Mah. Çanakkale Asfaltı Üzeri No:20 Menemen / İzmir
Phone: +90 232 832 73 02 • Fax: +90 232 832 73 97
e-mail: info@unluboya.com.tr

Detaylı bilgi için: www.unluboya.com.tr • www.facebook.com/unluboya

